



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

El pasado domingo, luego de que se conocieran los resultados electorales por la presidencia de Chile, la presidenta Claudia Sheinbaum felicitó en redes sociales al ganador a José Antonio Kast. De inmediato surgió la pregunta de por qué en este caso sí hubo felicitación y en el caso del Premio Nobel de la Paz recibido por la activista opositora venezolana María Corina Machado privó el "sin comentarios".

Más llamativo fue el mensaje de la presidenta para el ganador de los comicios chilenos si consideramos que fue el candidato de la derecha en dicho país y muchos lo consideran simpatizante del pinochetismo.

Al menos queda para la reflexión en Palacio Nacional el hecho de que la izquierda está retrocediendo electoralmente en América Latina y que podría seguir haciéndolo en las siguientes elecciones, una de las cuales será en nuestro país.

Otro tema que también generó polémica, especialmente en redes sociales, fue la visita "sorprende" de la presidenta Sheinbaum a una clínica del IMSS en Ciudad Juárez, Chihuahua.

La presencia de pacientes, de niños que ayudaron a darle vida a la visita, fue interpretada por usuarios de redes como coreografiada, pero reconociendo que se trató de un gesto que ayuda a la narrativa del actual gobierno federal de estar haciendo algo que se puede apreciar en el tema de la salud, en particular luego de las quejas por el desabasto de medicinas. El tema de salud es uno en el que más empeño ha puesto la actual ad-

ministración federal, para revertir las muchas críticas que ha recibido, algo que incluso ha impactado en las encuestas.

Que en la visita sorpresa al hospital regional número 2 del IMSS tuviera como escenografía anaqueltes bien surtidos con medicina, nos habla de que se buscó dar un golpe de efecto para revertir los señalamientos negativos que este tema ha tenido para el gobierno de la presidenta Sheinbaum.

Sin duda, quienes diseñaron este acto tuvieron en cuenta los videos que circulan en redes sociales que muestran no sólo el desabasto de medicinas, sino también las pésimas condiciones en muchos hospitales del sector salud nacional.

APUNTES ELECTORALES

Curioso para analistas y usuarios de redes sociales que tan pronto la FGR cambió de titular, se hicieron públicas acciones en contra de María Amparo Casar, presidenta de Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI) y el exgobernador de Chihuahua César Duarte, a quien buscan involucrar en un caso de soborno con la actual gobernadora panista Maru Campos.

También llamó la atención que desde la Secretaría de Seguridad Ciudadana del gobierno federal se buscara deslindar al diputado federal Pedro Haces de la reciente detención de "El Limones", acusado de extorsionar en Durango y Coahuila.

La reciente marcha de la Generación Z reunió, según fuentes del gobierno de la CDMX, a 300 personas, en un evento que quizás sea de los últimos a los que convoca este grupo.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto: Gobierno de México